



INSTITUCIÓN: Universidad Nacional del Este - Rectorado
 MODELO ESTÁNDAR DE CONTROL INTERNO - MECIP -
 COMPONENTE CORPORATIVO DE CONTROL ESTRATÉGICO

COMPONENTE: DIRECCIONAMIENTO ESTRATÉGICO
 ESTÁNDAR: PLANES Y PROGRAMAS
 FORMATO: Definición Misión de la Institución
 N°: 33 Versión 2

(1) Preguntas	(2) Respuestas
1. Para que existe la Institución.	Para crear, conservar, sistematizar, divulgar y proteger el conocimiento.
2. Quiénes son los clientes y/o grupos de interés de la Institución.	Los estudiantes, docentes, investigadores, egresados, funcionarios (permanentes y contratados), a los actores socioeconómicos, a los contratistas (actuales y potenciales), los organismos de control del Estado y otras instituciones públicas y privadas.
3. Cuáles son las prioridades de la Institución.	Calidad educativa
4. Cuáles son los productos y servicios de la Institución.	Egresados, servicios formación superior, continua y de post grado
5. Cuáles son los Estándar diferenciales de la Institución.	Calidad educativa



[Signature]
 Dra. Mercedes Riquelme Martínez
 Directora General de Planificación
 Sandra F. Equivel Fleury
 Abg. Comercial



[Signature]
 Ing. Agr. Gerónimo Manuel I. Aviosa González
 Rector



<p>6. Cuáles son los objetivos institucionales.</p>	<p> OGE.1.1 Adecuar el marco normativo de la UNE a las leyes vigentes. OGE.1.2. Diversificar las fuentes de financiamiento para el cumplimiento de sus fines. OGE.1.3. Velar por el cumplimiento de las disposiciones legales que regulan la autonomía de la universidad. OGE.1.4. Fortalecer las competencias del Talento Humano. OGE.1.5. Propiciar el bienestar de la comunidad educativa, conforme a los estándares nacionales e internacionales. OGE.1.6. Lograr la distribución equilibrada, la ejecución eficiente y transparente del presupuesto. OGE.1.7. Fortalecer la articulación de las áreas misionales: formación, investigación y extensión. OGE.1.8. Desarrollar y fortalecer los procesos de gestión de entidad académica, administrativa, investigación, innovación y extensión. OGE.1.9. Fortalecer la comunicación e información institucional con los grupos de interés. OGE.2.1. Promover la educación superior inclusiva. OGE.2.2. Dotar de infraestructura necesaria para el eficiente desarrollo de la docencia, la investigación y la extensión. OGE.2.3. Propiciar el compromiso y la cohesión de la comunidad universitaria. OGE.2.4. Afianzar la cultura de la cooperación e internacionalización. OGE.2.5. Fomentar la alianza universidad-empresa. OGE.3.1. Contar con Docentes e Investigadores con grados de Magister y Doctor, con dedicación a tiempo completo y/o parcial. OGE.3.2. Implementar cursos de pre grado, carreras de grado y programas de posgrado que respondan a las necesidades de la sociedad. OGE.3.3. Desarrollar e implementar cursos de pre-grado, carreras de grado y programas de posgrado, semipresencial y a distancia. OGE.3.4. Fortalecer la movilidad estudiantil, docente y de gestores. OGE.4.1. Fortalecer la investigación, el desarrollo y la innovación (I+D+i). OGE.4.2. Posicionar nacional e internacionalmente a la universidad. OGE.5.1. Fortalecer la extensión universitaria desde una perspectiva integral e interdisciplinaria. OGE.5.2. Fomentar el compromiso social de la universidad y su entorno. </p>
<p>7.Cuál es la responsabilidad social de la Institución.</p>	<p>Mejorar el acceso a la educación superior a las poblaciones mas carenciadas mediante concesión de becas, intercambio estudiantil, pasantía docente, u otros tipos de beneficios a los funcionarios, docentes y estudiantes</p>



Sandra E. B.
 Ing. Comercial



Gerónimo Maineri
 Rector



<p>8. Cuáles son los valores y principios definidos para la Institución.</p>	<p>Principios</p> <ol style="list-style-type: none">1. La educación es un bien público2. La contribución al mejoramiento de la calidad de vida de toda la sociedad, a través de la formación superior, el servicio, la docencia, la investigación y la extensión universitaria3. La administración y utilización transparente de los bienes públicos de la UNE al servicio exclusivo de los fines de la investigación, la educación superior, la extensión universitaria y la rendición de cuentas a la sociedad4. El esfuerzo por ofrecer servicios con calidad5. El respeto, la formación continua y la motivación permanente del Talento Humano de la UNE, como fuente principal de riqueza6. El capital humano que compone la UNE, esta al servicio de quienes se encuentran involucrados con la institución y la sociedad7. La participación de todos los estamentos que componen la UNE, constituye un valor fundamental en la construcción del capital social e intelectual, en todos los ámbitos de gestión de la UNE8. La preservación de la vida en todas sus formas y el respeto a la diversidad
<p>9. Cuáles son los valores y principios definidos para la Institución.</p>	<p>Valores</p> <ol style="list-style-type: none">1. Compromiso: obligación que se ha contraído.2. Equidad: Igualdad de acceso al trabajo y las oportunidades de educación, información, conocimiento y acceso a las nuevas tecnologías.3. Honradez: es la rectitud de ánimo e integridad en el obrar4. Libertad: Independencia y autonomía para el desarrollo del conocimiento y la personalidad de los involucrados en plenitud, con dignidad y respeto.5. Pertenencia: Creencia sentimiento y acción de los componentes de la institución de ser parte de la misma.6. Reconocimiento: reconocimiento a la gestión individual y grupal de cada uno de los involucrados y valoración de su aporte al desarrollo institucional7. Respeto: reconocimiento a las diferencias individuales de los servidores públicos y usuarios, y brinda un trato cordial que contribuye a la convivencia armónica8. Servicio: atención a los requerimientos de todos los usuarios de la UNE, con eficiencia, calidez y celeridad.9. Tolerancia: Respeto por los pensamientos y acciones de terceros10. Transparencia: dar cuenta del encargo de gerencia pública que se les ha confiado, haciendo visible el desarrollo de su gestión, lo cual se manifiesta en una rendición de cuenta pública periódica, veraz y completa sobre su gestión, resultados y el uso que se ha otorgado a los recursos públicos.11. Veracidad: condición de un juicio o razonamiento que expresa lo que realmente piensa en que lo emite.12. Responsabilidad: conciencia de las consecuencias de nuestras actuaciones y de su impacto en los demás y en la institución.



Sandra F.
Directora General de Planeación



Jubano Jr
Ing. Agr. Gerente Académico
Rector



(3) Definición de la Misión

Formación de calidad en docencia; investigación para la innovación y el desarrollo sostenible; la extensión con responsabilidad social en un entorno multicultural e intercultural; preservando la identidad nacional.

Aprobado por: Prof. Ing. Saldada Fabiana Esquivel Fleitas

Resistido por: Prof. Mde. Napoleón Velázquez Moreira (Responsable del MECIP)

Aprobado por: Prof. Ing. Agr. Gerónimo Laybosa González (Comité de Control Interno)

Fecha: 14/03/2018

